

ABSTRAK

Moh Haryono Purnama Putra , 2020. Pengaruh Pembiayaan Murabahah Terhadap Pendapatan di BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Bisnis dan Islam, IAIN Madura Pembimbing: Fatati Nuryana, M.Si.

Kata Kunci: *Pembiayaan Murabahah, Pendapatan*

Pembiayaan merupakan aktivitas Bank Syariah dalam menyalurkan dananya kepada pihak nasabah yang membutuhkan dana. Pemilik dana percaya kepada penerima dana, bahwa dana dalam bentuk pembiayaan yang diberikan pasti akan terbayar. Penerima pembiayaan mendapat kepercayaan dari pemberi pembiayaan, sehingga penerima pembiayaan berkewajiban untuk mengembalikan pembiayaan yang telah di terimanya sesuai dengan jangka waktu dalam akad pembiayaan.

Permasalahan dalam penelitian ini bahwa perbankan syariah pembiayaan *murabahah* yang paling banyak diminati oleh masyarakat, dibitur, dan pihak lainnya karena cenderung memiliki resiko yang kecil dan sistem operasional yang sangat mudah untuk dipahami dan dijalankan dibandingkan dengan pembiayaan dengan akad lainnya. Untuk melihat apakah pembiayaan *murabahah* ini pada periode berikutnya tetap meningkat ataupun tidak dapat dilihat dari 7 tahun terakhir.

Metode dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu penelitian dengan menggunakan analisis statistik atau angka-angka. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier sederhana karena terdapat variabel X (*dependen variabel*) dan Y (*independen variabel*) , Adapun sumber data dalam penelitian ini terdiri dari sumber data sekunder. Dan Pengumpulan datanya melalui survey atau observasi, Sesuai fakta yang diberikan kepada peneliti dan lingkungan studinya.

pembiayaan murabahah berpengaruh signifikan pada pendapatan. Hasil uji T diperoleh thitung sebesar $2,818 > t_{tabel} 2,008$ dengan taraf signifikan $0,010 < 0,05$. Berdasarkan hasil analisis koefisien determinasi terlihat bahwa besarnya R^2 adalah 0,249 atau 24,9%. Hal ini berarti sebesar 24,9% kemampuan model regresi pada penelitian ini dalam menerangkan variabel dependen. Artinya 24,9% variabel pendapatan dijelaskan oleh variasi variabel independen pembiayaan murabahah. Sedangkan sisanya ($100\% - 24,9\% = 75,1\%$) dipengaruhi oleh faktor-faktor lain di luar variabel yang diteliti pada penelitian ini.